

APPROVED



TyeDee Original (160 lbs.)
Dimensions: 48" wide x 30" high x 24" deep



TyeDee Bin XL (180 lbs.)
Dimensions: 60" wide x 30" high x 24" deep

TyeDee Bin Contact Information: Toll Free: 1 877.387.2467 | tyedeebin@maddocksengineering.com | www.tyedeebin.com

Approved Waste Storage Containers

A registered owner of a property to which residential roadside waste collection services are provided by the City may purchase a TyeDee Bin waste storage container and receive collection services from the container provided that:

1. The container is placed on the resident's own property no further than six feet from the edge of the road.
2. The resident's/property owner's address is clearly marked on the container.
3. The container is kept clean and in a sanitary condition.
4. The container is in good state of repair (this also means well painted).
5. The area around the container is kept clean and in a sanitary condition.
6. The container is completely accessible to the collection crews (i.e. not locked; not buried in snow or ice etc.).
7. The container is never placed in a location to impede road maintenance work.
8. The waste stored in the container must be placed in approved waste containers.

Please provide the City with a two week notice that you will be making use of a TyeDee Bin to store your residential waste. We will then add your address to our collection list.

For further information, please call City Services at 311 or visit our website at www.greatersudbury.ca/wastemanagement.

It starts with you! We'll take it from here.



APPROUVÉ



TyeDee Bin Original (160 lb)
Dimensions : 48 po de largeur x 30 po de hauteur x 24 po de profondeur



TyeDee Bin XL (180 lb)
Dimensions : 60 po de largeur x 30 po de hauteur x 24 po de profondeur

Coordonnées de TyeDee Bin: Sans frais: 1 877.387.2467 | tyeedeebin@maddocksengineering.com | www.tyedeebin.com

Contenant de stockage
de déchets

17

Contenant approuvé de stockage des déchets

Le propriétaire enregistré d'un terrain desservi par la Ville pour la collecte en bordure de la rue des ordures ménagères peut acheter un contenant de stockage des déchets TyeDee Bin et recevoir des services de collecte des déchets de ce contenant à condition que :

1. le contenant soit placé sur le propre terrain du membre de la communauté au plus à six pieds de la bordure de la rue;
2. l'adresse du membre de la communauté / propriétaire du terrain soit bien indiquée sur le contenant;
3. le contenant soit tenu propre et en bon état sanitaire;
4. le contenant soit en bon état (cela signifie aussi bien peint);
5. la zone autour du contenant soit tenue propre et en bon état sanitaire;
6. le contenant soit complètement accessible aux équipes de collecte (c.-à-d. non verrouillé; non enfoui sous la neige ou la glace etc.);
7. le contenant ne soit jamais placé à un endroit où il nuirait aux travaux d'entretien des routes;
8. les déchets stockés dans le contenant soient placés dans des contenants pour déchets approuvés.

Veuillez donner à la Ville un avis de deux semaines que vous utiliserez un contenant TyeDee Bin pour stocker vos ordures ménagères. Nous ajouterons alors votre adresse à notre liste de collecte.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec les Services municipaux au 311 ou consultez notre site Web au www.grandsudbury.ca/gestiondesdechets.

si vous l'apportez! On peut s'en occuper.

